

REALIZADO POR MINERA CANDELARIA:

VECINAS Y VECINOS DE TIERRA AMARILLA PRESENTES EN TALLER PARTICIPATIVO DE MONITOREO DE VIBRACIONES POR TRONADURA

Con la presencia activa de un grupo de vecinas y vecinos de diferentes sectores de Tierra Amarilla, Minera Candelaria desarrolló un Taller Participativo de Monitoreo de Vibraciones por Tronadura, iniciativa que tiene como objetivo presentar resultados, entregar conocimientos generales del proceso, analizar en conjunto oportunidades de mejora y generar una instancia de conversación e intercambio de opiniones con la comunidad.

Para ello, un equipo multidisciplinario de la compañía integrado por profesionales de las áreas de Medio Ambiente, Operaciones Mina Rajo, Operaciones Minas Subterráneas y Desempeño Social expusieron sobre diversos temas tales como normativa legal, resultados históricos del programa y aspectos operacionales, entre otros.

En la oportunidad, se generó además un importante espacio de conversación donde las vecinas y vecinos, junto a los profesionales de la compañía analizaron las oportunidades de mejora y los aspectos positivos del programa. Del mismo modo, alcanzaron acuerdos para desarrollar planes de acción en conjunto.

Respecto de este taller, Rudy Alfaro, integrante de la directiva de la Junta de Vecinos Alto Meléndez indicó que

“ me parece muy importante esta difusión hacia la comunidad de los proyectos que está desarrollando Candelaria para mitigación de los aspectos ambientales. Yo participo desde hace tiempo en el proyecto de



monitoreo y veo que ha ido aumentando la difusión, pero falta todavía. Esta es una buena iniciativa de la empresa, pero sería ideal de que se integren más empresas mineras a estos proyectos de información y mitigación de impactos ambientales por tronaduras”.

En tanto, Carlos Tapia, vecino de la comuna y quien está a cargo del programa de monitoreo vecinal de tronaduras manifestó que

“ me pareció una reunión muy productiva, ya que nos informaron que la minera está implementando nuevos temas técnicos en materia de tronaduras y eso es valorable, para que nosotros tengamos una buena convivencia y objetividad en cuanto a ver cómo están funcionando esas iniciativas”.

Estos talleres están enmarcados en el cumplimiento normativo y los compromisos de la compañía en el contexto de las resoluciones de calificación ambiental.